

Études

Marc Graf, Basel

Affekttat

Vortrag anlässlich der Jahrestagung 2018 der Schweizerischen Kriminalistischen Gesellschaft in Zug

Inhaltsübersicht

- I. Einleitung
- II. Problem der Definition der Affekttat
- III. Lösungsansatz
- IV. Kritische Betrachtung
- V. Schlussfolgerungen

I. Einleitung

Das Thema der Schuld ist in der forensischen Psychiatrie in den letzten Jahren hinter demjenigen der Risikobeurteilung deutlich in den Hintergrund getreten – mit Ausnahme einer vorübergehenden Aufruhr, verursacht durch neurobiologisch begründete deterministische Thesen und eine schon fast hysterisch anmutende, unwissenschaftliche Diskussion dazu. Ansonsten dominiert die Risikobeurteilung...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

[S'abonner ⇨](#)[Acheter ⇨](#)[Login](#)